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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.09.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

Garten- und Landschaftsbauer aus Thüringen haben Presseberichten zufolge die Planungen für die 

BUGA in Erfurt kritisiert. Aufträge seien nicht rechtzeitig genug ausgeschrieben worden. 

Der Vorwurf wurde auf der Versammlung des Landesverbands der Garten- und Landschaftsbauer 

erhoben. Insbesondere sei nicht berücksichtigt worden, dass Bäume und Sträucher mehrere 

Monate benötigen, um sich zu entwickeln. 

Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Zu welchem Zeitpunkt wurden Aufträge für Bäume und Sträucher für die 

Bundesgartenschau ausgeschrieben bzw. Aufträge erteilt und was ist die Ursache für die 

ggf. späte Ausschreibung bzw. Beauftragung?  

2. Wie wird sichergestellt, dass die betroffenen Bäume und Sträucher rechtzeitig zur BUGA 

entwickelt sind? 

3. Welche Mehrkosten entstehen und wie werden diese abgedeckt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

11.09.2019, gez. i. A. Grüning    

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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